

Incendio en Zapallar: un detenido por uso de galletero

La emergencia se registró en el sector La Foresta y afectó más de una hectárea de pastizales. El presunto responsable fue detenido por Carabineros tras ser sindicado como quien habría originado las llamas mientras trabajaba.

Un incendio de pastizales se registró la tarde de este martes en el sector La Foresta de Zapallar, en la región de Valparaíso, afectando una superficie superior a una hectárea y generando preocupación entre vecinos por la cercanía de viviendas.

De acuerdo con antecedentes preliminares, el fuego se habría iniciado mientras un sujeto manipulaba un esmeril angular —conocido popularmente como “galletero”— realizando labores en el sector. Las chispas genera-

das por la herramienta habrían encendido el pastizal seco, propagándose rápidamente debido a las condiciones del terreno y la vegetación.

Tras la alerta, voluntarios de Bomberos y brigadas de la Corporación Nacional Forestal acudieron al lugar, logrando contener el avance de las llamas y evitar que el incendio se extendiera hacia zonas habitadas.

Personal de Carabineros adoptó el procedimiento correspondiente y concretó la

detención del individuo, sindicado como presunto responsable del origen del siniestro. El imputado quedó a disposición del Ministerio Público para determinar su eventual responsabilidad.

Una vez controlada la emergencia, equipos de Bomberos y Conaf permanecieron en el sitio realizando labores de enfriamiento y vigilancia, con el objetivo de descartar puntos calientes que pudieran reactivar el fuego.

